



LAS INTERNAS PUDIERON CREAR SUS OBRAS LITERARIAS.

Estudiantes realizan taller literario a internas del CPF

Con el objetivo de promover la lectura y la creación literaria, alumnos de la carrera de Lenguaje y Comunicación de la Universidad de Antofagasta dieron vida a la denominada «Ruta Literaria», dirigida a internas del Centro Penitenciario Femenino (CPF) de Antofagasta, en coordinación con Gendarmería de Chile y el programa BiblioRedes del Servi-

cio Nacional del Patrimonio Cultural.

Los talleres estuvieron a cargo de tres estudiantes, quienes bajo las orientaciones académicas de la docente de la Facultad de Educación, Claudia Álvarez Iriarte, enfrentaron el desafío de enseñar en un contexto no convencional, planificando y ejecutando acciones educativas en un entorno de privación de li-

bertad.

“Nos han brindado un espacio de reflexión muy significativo que, si bien inicia en el ámbito pedagógico, trasciende a la dimensión humana y social que deja en evidencia los conflictos sociales que enfrenta la población femenina de los espacios más vulnerables del Chile actual. En un contexto tan particular como el del

Centro Penitenciario Femenino, la dinámica tradicional de enseñanza-aprendizaje se transforma, convirtiendo el rol docente mediador desde el desafío que avanza en una ‘ruta de aventuras literarias’, beneficiando y conectando con la emocionalidad, la realidad y el aprendizaje”, señaló la académica, Claudia Álvarez. 🌟